

授業参観ありがとうございました！

6月1日（水）～3日（金）、学校公開および学校説明会を開催しました。お忙しい中、中学生、保護者、先生、企業・事業所等関係機関等、多くの皆様にご来校いただき、授業や校内施設を見学していただきました。また、『12月17日（土）学校祭』のご案内もさせていただきました。ステージ発表や展示発表、バザーや喫茶等を計画しています。ご来校をお待ちしています。



6月8日（水）は、岡山県教育庁から4名の先生が授業参観に来て下さいました。2、3年生は専門科目「環境サービスコース、家政コース、流通サービスコース」の授業、1年生は「国語、情報、数学、接遇実習、外国語、生活学習」の授業を参観していただきました。

6月9日（木）は、在児官公庁等連絡協議会が琴浦を会場に開催され、授業や校内施設を見学していただきました。会議の途中では流通サービスコース3年生がコーヒーサービスをしました。

どの日もしっかりと前を向いて目標に向かって取り組んでいる様子を評価していただきました。

前期現場実習、お世話になります！

2、3年生が6月13（月）から前期現場実習に入ります。企業・事業所の皆様には、お忙しい中、実習を受け入れていただきありがとうございます。本日、一人ひとりから『実習に向けての決意』を聞きました。生徒によって若干日程は異なりますが、2年生は2週間、3年生は3週間の実習となります。どうぞよろしくお願ひいたします。



一生懸命がかっこいい！！

生徒総会がありました！

6月6日（月）、『生徒総会2016』が行われました。平成28年度生徒会活動について、生徒会活動方針・活動計画、専門委員会活動方針・活動計画、執行委員会活動方針等の質疑・応答・承認がありました。生徒たちから事前に提出された質問に対して、役員からていねいに説明がありました。学校予算に関わる要望に対しては、現在検討しています！